

長島町文化ホールリニューアル記念イベント

記念コンサートに 千昌夫さんと新沼謙治さん来町



長島町文化ホールの改修工事完成を祝し、こけら落としと銘打ってリニューアル記念イベントが同ホールでありました。

工事は、施設や舞台設備の老朽化に伴う同ホールの改修工事で、平成24年6月に着工し、平成25年3月完成しました。

10月6日、舞踊集団「菊の会」による公演に600人が来場し、20日には、演歌歌手の千昌夫さんと新沼謙治さんを迎えて記念コンサートがあり、昼の部と夜の部合わせて千人以上が訪れました。

菊の会は、国内をはじめ世界各国で日本の踊りを紹介し、絶大な評価を得ており、日本の伝統舞踊の美しさや、迫力を伝えました。

記念コンサートでは、テレビなどでもお馴染みの大物歌手2人がトークを交えながら、名曲「星影のワルツ」などを披露しました。公演中、千さんは「歌手を辞めたら長島に家を建てたい」と話し、大変長島を気に入られた様子でした。

コンサート終了後には、2人が自ら募金箱を抱え、入場者に東日本大震災の被災者への義援金を募りました。



↑ステージを降りて、来場者と握手する千さん



↑菊の会による伝統舞踊



↑同郷（東北出身）の2人は息もピッタリ